

Científicos suizos estudiarán volcanes de Nicaragua



Managua, 14 dic (RHC) Un equipo de científicos suizos arribó a Nicaragua con el objetivo de estudiar los volcanes Masaya y Momotombo, informaron fuentes oficiales.

Según la coordinadora del Consejo de Comunicación y Ciudadanía, Rosario Murillo, el grupo de investigadores del país europeo acompañará las labores del Instituto Nicaragüense de Estudios Territoriales (Ineter) para analizar la estructura de esos volcanes.

En ese sentido precisó que los científicos indagarán el origen de la formación del lago de lava en el cráter Santiago del volcán Masaya, el cual emite continuamente grandes cantidades de gas de dióxido de azufre, por lo que varios siglos atrás llegó a ser conocido como la "boca del infierno".

Recientemente, las autoridades nicaragüenses orientaron hoy a las comunidades aledañas adoptar las medidas necesarias para protegerse ante la caída de filamentos de vidrio, conocidos como "cabello de pelé", que expulsó dicho volcán, uno de los siete activos en el país.

Como parte de los estudios conjuntos con el equipo de especialistas suizos, está prevista igualmente la instalación de 30 nuevas estaciones sísmicas de banda ancha facilitadas al Ineter.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/115481-cientificos-suizos-estudiaran-volcanes-de-nicaragua>



Radio Habana Cuba